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Completati i lavori ad Ospedalicchio ma la strada è ancora chiusa: mancano i soldi per le rifinitureLo svincolo delle polemiche
A Bastia Umbra il consiglio comunale manifesta lungo la E-45

BASTIA UMBRA - Stavolta si so-
no ritrovati insieme, consiglieri del-
la maggioranza e dell'opposizione,
a manifestare lungo la superstrada
75 “Centrale Umbra” per sotto-
porre all'Anas
ed al ministero
delle Infrastrut-
ture il “caso”
dello svincolo
di Ospedalic-
chio, pratica-
mente comple-
tato, ma chiuso
al transito per-
ché mancano i
fondi per effet-
tuare le ultime
rifiniture. A gui-
dare la protesta
(pacifica ed or-
dinata, anche
per non creare
più di tanto disagi agli automobi-
listi in transito tra Perugia e Foli-
gno) il sindaco Francesco Lom-
bardi, che ha ribadito la necessità
di una maggiore attenzione delle
istituzioni superiori nei confronti
di una grande realtà industriale e

commerciale qual è Bastia Umbra,
oltretutto cresciuta sensibilmente
anche nel numero degli abitanti.
Un boom che però non è stato ac-
compagnato da una corrisponden-
te crescita delle infrastrutture via-
rie, anche nei collegamenti con il

resto della regione. “L'apertura di
questo svincolo - ha spiegato Lom-
bardi - consentirebbe di deconge-
stionare in parte il forte transito,
soprattutto di mezzi pesanti, subi-
to da realtà popolose del nostro
territorio”. Accanto a questo, Ba-

stia Umbra chiede attenzione an-
che per le altre opere infrastruttu-
rali, anche in riferimento alla va-
riante della Perugia - Ancona. Te-
mi sui quali ha annunciato la con-

vocazione di un
consiglio comu-
nale aperto ed
un confronto
con gli altri sin-
daci del com-
prensorio. 
A testimonian-
za di come il
problema non
riguardi solo Ba-
stia Umbra, alla
manifestazione
di ieri mattina
hanno parteci-
pato anche l'as-
sessore provin-
ciale alla Viabili-

tà Fioriti ed il collega della Regio-
ne Mascio. Quest'ultimo ha assi-
curato che già da domani si atti-
verà presso il capo dipartimento
dell'Anas per verificare cosa sta
ostacolando l'apertura dello svin-
colo di Ospedalicchio.

Il sindaco Lombardi:

“Necessario per

decongestionare il traffico”

L’assessore Mascio:

“Verificherò che cosa

ostacola l’apertura”

BASTIA UMBRA - Lavori
con sorpresa, e che sorpresa.
Poco fuori Bastia - la località
esatta non è stata resa nota per
il timore di un affollamento di
curiosi - ieri mattina nel cor-
so di normali lavori è stata ri-
trovata una bomba della Se-
conda guerra mondiale. Sul
posto sono intervenuti i cara-
binieri della compagnia di As-
sisi, guidata dal capitano Flo-
rindo Rosa: necessaria anche la
presenza degli artificieri del-
l'Arma. Si tratta, stando alle
prime indiscrezioni, di un re-
siduato bellico della Seconda
guerra mondiale, sganciato da
un aeroplano. La bomba è
lunga circa 70 centimetri per
una circonferenza di circa 30,
in uso all'aviazione alleata du-
rante l'ultimo conflitto bellico.
La zona, come prevede la pras-

si, è stata delimitata per non
far avvicinare le persone ed
evitare situazioni di pericolo
mentre la bomba verrà fatta

brillare domani o al massimo
martedì mattina, a quanto pa-
re direttamente sul luogo del
ritrovamento. 

Bastia, una bomba nel cantiere

E’ Morani il nuovo presidente
della commissione edilizia

ASSISI  - Il sindaco Claudio Ricci ha provveduto, dopo la
modifica del regolamento edilizio, a nominare Evian Mora-
ni presidente della commissione edilizia comunale per la qua-
lità architettonica e del paesaggio. 
L'incarico conferisce al capogruppo di Forza Italia la possi-
bilità di rappresentare il sindaco in seno alla commissione
che, pur esprimendo pareri solo consultivi, è un organo im-
portante per migliorare la qualità architettonica degli inter-
venti e la tutela dell'ambiente. Sempre in seno alla com-
missione edilizia il sindaco ha nominato, come ulteriore
“esperto”, l'architetto Maddalena Bizzarri di Assisi. Riman-
gono confermati tutti gli altri membri della commissione. Il
sindaco Ricci ha voluto anche ringraziare, “per il lavoro che
sta svolgendo e l'azione di miglioramento del settore che sta
attuando”, l'assessore all'Urbanistica Moreno Fortini.

Calendimaggio, formalizzate 
le dimissioni dall’Ente

ASSISI - Verranno rese note domani sera le motivazioni che
hanno portato alle dimissioni dei membri del consiglio di-
rettivo del Calendimaggio. Dopo diversi tentativi perpetua-
ti per fare in modo la vicenda si concludesse con il ritiro
delle stesse da parte degli interessati, la soluzione è venuta a
mancare. Una via d'uscita per ovviare alle dimissioni di pre-
sidente e consiglieri dell'Ente non si è trovata e domani se-
ra verranno definitivamente formalizzate. 
Ora le parti dovranno mettersi al lavoro per trovare un pre-
sidente dopo che la dimissionaria Paola Bastianini era riuscita
a far convergere sulla sua candidatura una maggioranza mol-
to ampia, fatto abbastanza insolito nella storia dell'ente.  Le
ragioni delle dimissioni saranno appunto illustrate domani
sera nel corso di una conferenza stampa indetta presso la se-
de dell'ente.

“Giornate della Calabria”,
successo ad Assisi

ASSISI - Si sono chiuse, con grande successo, le “Giornate
enogastronomiche della Calabria”, nate dalla collaborazione
del Consorzio “Assisi Sì”, diretto da Francesco Nizzi, in col-
laborazione con la Regione Umbria, la Provincia di Perugia,
il Comune di Assisi, e ovviamente la regione Calabria. 
Una settimana durante la quale è stato possibile apprezzare
i sapori e gli odori dei prodotti tipici regionali artigianali e
gastronomici attraverso attività tese a valorizzare entrambi i
patrimoni, coinvolgendo i ristoranti e i bar di Assisi e del
suo territorio. Nei locali interessati dall’iniziativa è stato pos-
sibile gustare ‘le sfiziose pause calabresi’, fatte di aperitivi a
base di prodotti tipici e ‘le gustose cene calabresi’ che han-
no consentito di assaporare le prelibate pietanze della regio-
ne che ha offerto, a nome dei Comuni italiani, l'olio per la
lampada che arde sulla tomba di San Francesco. 

Lyrick, Brignano e De Sica
per la nuova stagione

ASSISI - L'associazione teatrale Theatron porterà al Lyrick di
Assisi due spettacoli teatrali che debutteranno per la prima vol-
ta sul territorio nazionale proprio nella città serafica. Martedì
10 ottobre, alle ore 11.30, presso la sala della Partecipazione
del palazzo della Provincia, ci sarà una conferenza stampa di
presentazione alla presenza di Claudio Russo, direttore artisti-
co di Theatron, e di Claudio Ricci, sindaco di Assisi. Il primo
spettacolo, intitolato “Brignano con la O”, avrà la regia del co-
mico Enrico Brignano; il tutto sarà accompagnato da un cor-
po di ballo di 10 elementi e da musica dal vivo. Il secondo,
invece, dal titolo “Parlami di me”, è un musical di Maurizio
Costanzo ed Enrico Vaime; la regia sarà di Carlo Sepe e si as-
sisterà al ritorno sul palcoscenico di Christian De Sica, attore
cinematografico e televisivo conosciuto dal grande pubblico.
“Sono stati scelti questi due spettacoli - ha dichiarato Claudio
Russo - perché molto particolari, e bisogna sottolineare l'im-
portanza storica per il Lyrick a conferma dell'attenzione che dà
ad appuntamenti importanti come questi”. “L'altro elemento
interessante - ha continuato Russo - è che queste due produ-
zioni saranno allestite e testate proprio al Lyrick dove, dieci
giorni prima della messa in scena, si terranno le prove genera-
li: appuntamento che qui mancava da anni”.

Verrà fatta brillare

domani: ieri mattina

il ritrovamento

Si tratta di un ordigno

della Seconda

guerra mondiale

Due immagini della manifestazione di ieri allo svincolo di Ospedalicchio (foto Settonce)

Carabinieri in azione: necessario a Bastia l’intervento dei militari

Assisi dice no

al difensore civico

ASSISI - No del Comune di As-
sisi alla nomina del Difensore ci-
vico, previsto dagli articoli 53-60
dello Statuto. E' stata così re-
spinta una mozione dei gruppi di
opposizione, tesa ad istituire la fi-
gura. Motivazione ufficiale: la
nomina non risulta essenziale, so-
prattutto dopo la legge 241 del
1990 relativa al diritto di accesso
agli atti amministrativi. Ma, se-
condo il centrosinistra, si tratta di
un modo per avere meno con-
trolli. La maggior parte degli en-
ti locali umbri, a cominciare dal
Comune di Perugia e dalla stes-
sa Regione Umbria - fa notare la
maggioranza - ha finora preferito
non provvedere alla nomina del
difensore civico sulla scorta di va-
rie motivazioni tra cui, appunto,
la considerazione del superamen-
to dell'istituto.


